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Está quase tudo pronto para a 12ª 
Conferência Nacional dos Vigilantes. 
Nesta quinta e sexta-feira (20 e 21), 
vigilantes de todas as partes do Brasil 
se reúnem em Brasília para avaliar 
as negociações realizadas em 2014, 
analisar os cenários socioeconômicos 
e políticos nacional e internacional, 
além de definir as estratégias para as 
negociações de 2015. 

Na sexta-feira (21), segundo 
dia da 12ª Conferência Nacional 
dos Vigilantes, os participantes do 
evento realizarão um ato político no 
Ministério do Trabalho e Emprego 
(MTE) em favor da Campanha. Esta 
é mais uma ação da Confederação 
Nacional dos Vigilantes (CNTV) para 
divulgar e garantir apoio à agenda.

Segundo o secretário Geral da 
CNTV, Cláudio José, a CNTV tem 
buscado melhorias ao longo de seus 
22 anos de existência. “Em todo o 
tempo mostramos que a categoria 
tem objetivos. Agora, vamos levar 
para a sociedade e autoridades tudo 
o que temos debatido e o principal: 
que precisamos ser respeitados”, 
afirmou. 

“Não é justo que vigilantes com 
a mesma formação recebam salários 
desiguais nas diferentes regiões do 
Brasil. Por isso, junto com vigilantes 
de todos os Estados, vamos realizar 
este ato político mostrando que está 
na hora de termos um piso nacional 
unificado”, avaliou Cláudio José. 

A 12ª Conferência será no salão 
de eventos do Brasília Imperial 

Hotel (Setor Hoteleiro Sul Quadra 
03, Bloco H) e terá como primeira 
atividade a análise sobre a conjuntura 
nacional e internacional, seguida 
pela retrospectiva das negociações 
coletivas realizadas no decorrer de 
2014, com projeção para as estratégias 
e objetivos das negociações do 
próximo ano. Após o coffee break, 
os participantes debaterão sobre a 
aposentadoria especial, na mesa “O 
Direito dos Vigilantes”.

O debate sobre a legislação 
anticalote e sua importância para 
os vigilantes ocorrerá às 14h30. 
Será o momento de entender 
minuciosamente o assunto e reforçar 
a luta para que os trabalhadores 
sejam resguardados caso a empresa 
não pague seus direitos. Também está 
prevista a elaboração de uma Carta-
Compromisso acerca da negociação 
salarial de 2015. Nela, constarão 

todas as deliberações acordadas 
no evento, com a participação da 
categoria.

Para o secretário de Relações 
Intersindicais da CNTV e diretor da 
CUT, Roberto Miguel, a realização 
da 12ª Conferência ocorre em 
um momento importante para o 
trabalhador brasileiro, considerando 
que a reeleição da presidenta Dilma 
fortalece ainda mais a luta dos 
vigilantes. 

De acordo com o secretário, os 
vigilantes estarão mais fortes para 
o embate das datas-bases de 2015. 
“Continuaremos a lutar pelo Piso 
Nacional e o ato do dia 21, no MTE, 
será importante para reafirmar a 
CNTV como legítima representante 
dos vigilantes do Brasil, política e 
legalmente”, afirma.

Fonte: CNTV
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Vigilantes de Campina Grande têm dia de 
atenção à saúde no “Novembro Azul”

Eles têm diariamente a missão 
de cuidar da segurança das escolas 
municipais, mas, geralmente, não 
cuidam em deixar a própria saúde 
segura. Por isso, os 300 vigilantes das 
153 escolas de Campina Grande, na 
Paraíba, receberam nesta segunda-
feira (17) um dia de atenção à 
saúde, programação da campanha 
Novembro Azul.

 Os profissionais foram divididos 
em duas equipes, pela manhã e 

à tarde, no Centro de Tecnologia 
Educacional CTE. No local, eles 
assistiram às palestras de controle 
emocional, relação interpessoal, 
sobre a importância dos cuidados 
com a saúde e da prevenção ao câncer 
de próstata, foco da campanha.

Os homens também fizeram 
testes rápidos de Aids/HIV. “Acho 
importante esta ação porque 
acrescenta para nós nos campos 
pessoal e profissional. Estamos 

aprendendo a lidar melhor com 
alunos, pais e funcionários e 
também cuidando da saúde, porque 
aprendemos pelas informações que 
estão mais claras a cada dia que 
precisamos nos prevenir”, explicou 
o segurança da Escola Estelita Cruz, 
Adamastor Lindolfo, 54 anos.

 Além das orientações que eles 
receberam, os vigilantes foram 
também orientados a como procurar 
os serviços de consulta com urologista 
e como fazerem os exames essenciais 
à precaução ao câncer de próstata, 
explicou a diretora de Eventos da 
Secretaria de Saúde do Município, 
Graça Duarte.

 CAMPANHA - Nesta terça-feira 
(18), as ações do Novembro Azul 
serão pela manhã, às margens do 
Açude Velho com o Dia D do Corpo 
de Bombeiros e à tarde na Unidade 
Básica de Saúde Plínio Lemos, 
no bairro José Pinheiro. Nos dois 
eventos serão oferecidos serviços de 
saúde, palestras e atividades físicas.

Fonte: Rede de Notícias

Vigilantes e bancários da Bahia se 
reúnem para debater pauta comum

Campanha do Piso Nacional recebe apoio dos vigilantes de Itamaraju

Vigilantes de Itamaraju, no 
extremo sul da Bahia, se reuniram 
para fazer balanço das conquistas 
da categoria como o adicional de 

 Trabalhadores participaram de palestras e receberam orientações para previnir doenças

periculosidade e a Lei Anticalote 
federal e estadual. Também foram 
debatidos no encontro os problemas 
de segurança nos bancos como as 

explosões de caixas eletrônicos e os 
ataques. Além disso, o Piso Nacional 
também foi abordado, assim como 
propostas de mais segurança e 
valorização da categoria. 

Delegados sindicais de Teixeira de 
Freitas, Porto Seguro e Eunápolis, 
diretores do Sindicato dos Vigilantes 
da Bahia (Sindvigilantes/BA) e 
dirigentes de sindicatos de bancários 
da Bahia também participaram do 
encontro. Os sindicalistas discutiram 
a pauta comum das categorias e se 
comprometeram a dar continuidade 
ao debate afim de avançar na busca 
por melhorias para estes assuntos.

Fonte: CNTV
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Como praticava o kung fu, já 
representei o Acre duas vezes em 
competições nacionais e me tornei 
bicampeã, a mudança para o jiu-jítsu 
foi fácil. Percebi que outras mulheres 
já estavam praticando essa arte, 
então decidi experimentar. Os treinos 
ajudam muito no meu trabalho 
como vigilante, pois posso viver 
uma situação de conflito e, caso isso 
aconteça, vou poder me defender e 
também imobilizar a pessoa - explica. 

A atleta diz que nunca sofreu 
preconceito durante os treinos com 
outros lutadores, nem no local de 
trabalho. Porém, destaca que se 
hoje tem os respeitos dos colegas é 
porque há muitos anos vem, ao lado 
de outras mulheres, lutando para 
abrir portas e mostrar a capacidade 
feminina na prática de esportes.

Nunca sofri preconceito, até 
porque, tanto em minha profissão 
como nas artes marciais, venho 
lutando com outras atletas por 
um espaço em ações de trabalho 
e esporte que eram tidos como 
masculinas. Hoje, tenho os respeito 

Thayana Gomes, 27 anos, 
trabalha como vigilante e luta jiu-

jítsu
(Foto: Quésia Melo)

de meus colegas de ambas as partes 
- ressalta.

Além da modalidade auxiliar 
no trabalho como forma de defesa 
pessoal, Thayana também treina por 
uma questão de estética. Juntamente 
com os treinos de jiu-jítsu, faz 
exercícios de musculação e chegou a 
dançar jazz. 

Faço musculação, mas acredito 

que qualquer arte marcial ajuda 
muito mais a cuidar do corpo. Na 
musculação adquirimos muita força, 
mas no jiu-jítsu o trabalho é mais 
completo. Temos força, resistência 
física, agilidades e modela o corpo. 
Além, é claro, de tornar-se uma 
defesa pessoal. Aconselho muito a 
todas as mulheres - conclui.

Fonte: Globo Esporte

No AC, lutadora se divide entre treinos 
no tatame e trabalho como vigilante

Vigilante de 55 anos volta a estudar e 
tenta vaga em engenharia na UEA

José Augusto Pires, de 55 anos, 
se preparou para fazer o vestibular 
da Universidade do Estado do 
Amazonas (UEA) neste sábado (15), 
na Escola Superior de Tecnologia 
(EST), Zona Centro-Sul deManaus. 
O desafio tem uma motivação 
especial para o vigilante: após parar 
de estudar no ensino fundamental, 
ele voltou às salas de aula para tentar 
ser engenheiro. De acordo com José, 
ele parou de estudar na 8ª série, 
quando tinha 17 anos. No último ano, 
ele decidiu voltar a estudar através da 
Educação de Jovens e Adultos (EJA). 
"Eu estava sem televisão em casa 
então resolvi voltar a estudar.  Não 
foi nada fácil", disse.

O vigilante tentará uma vaga no 
curso de Engenharia de Materiais, 
um dos seis novos oferecidos neste 
ano pela UEA. "Também fiz o Enem 
[Exame Nacional do Ensino Médio], 
mas estava na escola Eldah Bitton, 
que ficou sem energia, e estou 
aguardando o Inep para fazer a 
segunda prova", relatou.

Apesar da vontade ser grande, 
José Augusto disse que a vontade de 
ser engenheiro é recente. "Eu sentia 
falta de estudar e minha família e 
meus quatro filhos me incentivaram 
a fazer o vestibular. Me interessei 
muito pela área", contou. Para as 
pessoas mais velhas que tem medo 
de volta a estudar, o vigilante deixou 
um recado: "não temam o recomeço. 
É muito bom", destacou.

Resultado
A classificação final dos 

candidatos será divulgada a partir do 
dia 7 de janeiro no portal da UEA. 
A convocação para a matrícula dos 
candidatos classificados será feita 
pela Universidade, respeitando as 
normas a serem fixadas a partir de 7 
de janeiro para os cursos com início 
no primeiro semestre de 2015 a 27 
de maio para os cursos com início 
no segundo semestre de 2015.

Fonte: G1

Vigilante parou de estudar quando 
jovem e decidiu ‘recomeçar’ (Foto: 

Adneison Severiano/G1 AM)
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Passeio ciclístico promovido 
pelo Sindforte/RN mobiliza 

mais de 230 vigilantes
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O Sindicato dos Vigilantes de 
Transporte de Valores do Rio Grande 
do Norte (Sindforte/RN) promoveu, 
no último domingo (16), um passeio 
ciclístico pela capital do Estado. 
Durante o percurso, mais de 230 
vigilantes desfrutaram de paisagens 
paradisíacas das praias locais. O 
objetivo da atividade é reforçar a 
importância da saúde do trabalhador.

O passeio, que contou com o 
apoio da Confederação Nacional 
dos Vigilantes (CNTV), teve início 
às 7h30, na sede do Sindicato. Os 
participantes “vestiram a camisa” 
da entidade e iniciaram o passeio, 
que passou pela Praia do Meio 
e Praia dos Artistas. Foram mais 
de oito quilômetros de pedalada. 
No final da atividade, o Sindicato 

realizou o sorteio de brindes. 
Diretores do Sindicato dos Vigilantes 
de Transporte de Valores da 
Paraíba (Sindesforte/PB) também 
participaram da atividade.

Para o presidente da CNTV, 
José Boaventura, essa atividade 
é uma amostra da capacidade de 
mobilização e condução da vida 
sindical, demonstrada pelos diretores 
do Sindicato do Rio Grande do 
Norte. “Muitos colocavam em 
dúvida quando se desprenderam do 
sindicato pelego existente no local. 
A CNTV apoia a iniciativa e estará 
sempre à postos para colaborar com 
atividades dos demais sindicato”, 
afirma Boaventura. 

Fonte: CNTV

Por mais atenção à saúde dos vigilantes, grupo percorreu mais de 8km 

Mais de 230 vigilantes participaram 
da atividade realizada pelo Sindicato


